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ASISTENTES 

 

 
Presidente: Margarita Martínez Trancón  
Secretario: A. Javier Masot Gómez-Landero, RCC  
Miembros:  
 Juan Manuel Alonso Rodríguez, Coordinador de la CC del Grado en Veterinaria.  
 Mario Santillana Barragán, Administrador del Centro  

Cándido Ortiz Placín (Estudiante)  
 David Garrido Rodríguez (Estudiante)  
   
Disculpan su asistencia: 
 Sonia Ventanas Casillas, Coordinadora de la CC del MCyTC  
   
  
A las 17:00 horas del día 10 de febrero de 2020, se reúne la Comisión de Calidad del 
Centro, con los miembros arriba indicados para tratar los temas que se exponen a 
continuación: 
 
1.- Informe de la Sra. Decana. 
  La Sra. Decana informa de que el Rector se va a entrevistar con responsables de la 
ANECA para tratar sobre el informe del AUDIT y sobre otros informes de la UEx. La fecha 
de la entrevista es el 20 febrero y a partir de ahí tomaremos decisiones y solicitaremos la 
visita. 
 El procedimiento de firmas del profesorado se están desarrollando con relativa 
normalidad en cuanto a prácticas y teoría. 
 Respecto a las tutorías, la decana ha visitado tres centros de la UEx para ver otros 
sistemas. El Rectorado está desarrollando el programa para firmar las tutorías. Más 
adelante se intentará adaptar a prácticas. 
   
2.- Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 
 Se aprueba por unanimidad el acta correspondiente a la sesión celebrada el día 21 
de enero de 2020. 
 
3.- Aprobación si procede de reconocimiento de créditos. 
 Se aprueba por unanimidad la propuesta de reconocimiento de créditos (adjunta al 
acta).  
  
4.- Aprobación, si procede, de la Memoria de Calidad del Centro y de las Memorias de 
Calidad de las Titulaciones del Centro. 
 Tras incluir varias correcciones sugeridas por miembros de la CCC, se aprueban por 
unanimidad. 
 
5.- Ruegos y preguntas. 
 D. Mario Santillana expone que los estudiantes solicitan la defesa de los TFG antes 
de que en secretaría tengan las notas de los alumnos, con lo cual no se puede comprobar 
que cumplen los requisitos. 
 La Decana pregunta a los coordinadores de las comisiones de calidad acerca de las 
rúbricas.  
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 La Decana pregunta al Prof. Alonso si la Comisión va a modificar el Verifica del Plan 
de Estudios con el fin de modificar el número de alumnos de nuevo ingreso. 
 D. Cándido Ortiz pregunta sobre quien va a resolver las reclamaciones de 
exámenes. La Decana responde que por ahora seguirán resolviendo las CC ya que la 
normativa de evaluación de los resultados de 12 de diciembre de 2016 sigue en vigor y 
atribuye esta función a las CC. 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19.00 horas. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Fdo. Antonio Javier Masot Gómez-Landero, RCC 


